

Tonhalle für immer!

Janckes gehen ins Konzert – seit 65 Jahren

Es war ihr einziger Hochzeitswunsch: Irmela Jancke (heute 93) wollte weder Schmuck noch Blumen, sondern nur ein Abonnement für die Tonhalle. Walter (heute 94) schenkte es ihr – und seit jenem Sommer 1953 sind sie Stammgäste im Konzerthaus. Dieses Jahr feierten sie ihre eiserne Hochzeit und für die eiserne Verbindung zur Tonhalle gab es am Samstag dann auch Blumen,



nämlich vom Intendanten Michael Becker. Auch Kulturdezernent Hans-Georg Lohe gratulierte.